



## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0063/2013		<b>Datum:</b>	11.09.2013			
<b>Verfasser:</b>	04-BIZ-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
17.09.2013	Fachbereichsausschuss IV	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>							
Antrag der BIZ-Fraktion auf Geschwindigkeitsbegrenzung auf der Kreisstraße entlang der Niederberger Höhe							

**Beschlussentwurf:**

**Der FBA IV beschließt,**

**die Verwaltung wird beauftragt, die Verkehrssicherheit auf der Kreisstraße entlang der Niederberger Höhe zu verbessern durch eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 km/h, in dem sie am Beginn der Bebauung ein Ortseingangsschild anbringt.**

Begründung:

Der betroffene Straßenabschnitt, um den es hier geht, befindet sich zwischen dem Kreisverkehr General- Allen- Straße und dem Kreisverkehr an der Bell Oil Tankstelle.

Diese Straße hat in diesem Abschnitt ca. eine Länge von 800m, auf der sich acht Ein- und Ausfahrten befinden. Weiterhin befinden sich auf diesen Abschnitt vier Überquerungshilfen für Fußgänger. Die beiden Überquerungshilfen hinter und vor den Kreisverkehren mit eingerechnet. Neben fünf privaten Ausfahrten sind dort noch die Zufahrt zum Netto Markt, die Zufahrt zu einer Gärtnerei und die Ein- und Ausfahrt zum Industriegebiet. Zusätzlich befinden sich in diesem Abschnitt zwei Bushaltestellen. Auf diesem kurzen Abschnitt ist die zulässige Höchstgeschwindigkeit auf 70 km/h Fahrtrichtung Festung und 100 km/h Fahrtrichtung Koblenz-Arenberg festgelegt (dass Ortsausgangsschild befindet sich vor dem Kreisverkehr Kreuzung General – Allen - Straße).

Das tägliche überqueren der Straße ist hier für Kinder und ältere Leute nicht unbedingt einfach.

Ein Zebrastreifen wurde vor einigen Jahren im Bereich des Nettomarktes leider abgelehnt.

Hinzu kommt noch, dass diese Straße seit einiger Zeit auf einer Straßenseite von den Anwohnern als Parkplatz genutzt wird und die Sicht beim Ein- und Ausfahren in diesem Bereich, aufgrund der eingeschränkten Sichtverhältnisse, äußerst schwierig sein kann.

Aus diesen Gründen ist es angebracht, die Höchstgeschwindigkeit im Bereich Niederberger Höhe Kreisverkehr General- Allen – Straße und Kreisverkehr Tankstelle Bell Oil in beiden Fahrtrichtungen auf Tempo 50 km/h beschränken zu lassen. Dies dient der Sicherheit der Anwohner und Verkehrsteilnehmer.

Alleine in den letzten Wochen kam es in diesem Bereich zu zwei Verkehrsunfällen. Einer mit einem Motorradfahrer und zuletzt vor ca. zwei Wochen zu einem Verkehrsunfall mit mehreren Verletzten